

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
令和2年7月30日(木)
第8号 文責 横山真一



明日で、1学期が終わります。 ※ 梅北小ホームページ 更新中！

本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために臨時休業、分散・一斉登校、5/25からの学校再開等学校生活が不規則で、児童はとまどいがあったとは思いますが、明日で1学期が終わります。1学期での各学年の成長ぶりを一部紹介します。

1学期間、学校に対してご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

1年生は、教科書の読み、ひらがなや漢字の書き、計算とたくさんのことができるようになりました。すごいです。2年生は、友達と協力して野菜を植え、きゅうり・ピーマン・スイカ等たくさん収穫することができ、ものを育てる気持ちがふくらみました。大収穫にびっくりです。3年生は、初めての習字、リコーダーも上手になりました。また、算数のノートの使い方がみんな上手でした。算数大好きです。



4年生は、集中して学習に取り組み、友達にわかりやすく教える姿が好印象でした。みんな仲良しです。5年生は、6年生と協力して、給食当番、委員会活動、登校班等よく働いてくれました。体育の時間の歓声が校長室にも響いてくるほどたくさん運動しました。活動的な5年生です。6年生は、「学校の顔」として、朝のボランティア、清掃活動等、すべてにおいて下級生のよい手本を示してくれました。どの先生からも「6年生はよく動く、頼りになる。」と評判です。さすが6年生です。



夏休み 8/1(土)~8/23(日)

本年度の夏休みは、23日間です。いつもよりも夏休みは短いですが、健康・安全第一で楽しい夏休みにしてほしいです。8月24日(月)に、全児童がそろって2学期を迎えたいです。